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稲成公民館区 人口 及び 世帯数 令和５年７月末現在 

人口3,211人 世帯数1,498世帯 男性1,506人 女性1,705人 

「実るほど頭が下がる稲穂かな」  稲成公民館長 倉谷 修治 

動鳴気峡整備作業を行いました（稲成町内会） 

 稲成町内会では、地域の環境美化活動

の一環として定期的に動鳴気峡の整備作

業を行っています。 

 今年度の第１回目の作業は去る７月30

日（日）午前７時30分から町内会の各区

の区長をはじめ、区の役員の皆様方にご

参加いただき、法面や遊歩道の草刈りを

中心とした作業を行いました。 

 猛暑の中での作業となりましたが、事故や熱中症も発生することなく無事に終了することができまし

た。次回の作業は、９月23日（土）に行う予定にしています。 

ニュースポーツ教室（令和５年９月） 

１ 定員  各日時ともに30名 

２ 参加費  無料 

３ 持ち物 

  室内用運動靴（屋外実施種目については屋外用運動靴）、運動のできる服装、タオル、飲物等 

４ 傷害等 

  教室中の傷害や損失等については、田辺市市民活動災害補償保険（ふれあい保険）が適用されます 

 が、個人でも保険をかけておくことが望ましいです。 

５ 申込方法 

  参加申込書に住所、氏名、電話番号等を記入し、ＦＡＸ、Ｅメール、郵送、持参により下記までお申 

 込みください。 

  〒646-0061 田辺市上の山一丁目23番1-1号 田辺スポーツパーク管理事務所内 

  ☎ 25-2531  FAX 25-0387 Eメール sports@city.tanabe.lg.jp 

６ 申込期間 随時受付（定員になり次第締切） 

日 時 時 間 会 場 種 目 

９月１日（金） 19：00～20：30 田辺市体育センター ファミリーバドミントン 

９月14日（木） 13：30～15：00 田辺スポーツパーク体育館 フライングディスク 

９月23日（土） 19：00～20：30 
中辺路多目的グラウンド 

（雨天中止） 
グラウンドゴルフ 

 立秋も過ぎ、田の稲穂は頭を垂れ、その上をアキアカネが乱舞する。もうすっかり秋の気配が漂ってい

ますね。 

 今月の書き出しはこれにしようと思っていましたが、ところがどっこい、どうでしょう。この暑さは… 

 一体いつまで続くのでしょうか。いやいや、もうしばらくの辛抱です。１年中で一番過ごしやすい

「秋」の到来です。 

 さて、８月９日に田辺市教育委員会主催の学社融合研修会があり、出席させていただきました。 

 そこで演題「共に育む将来の担い手」の講師として招かれた白川村教育委員会事務局の新谷さゆり氏

が、講演前にお話しされたことを少しご紹介させていただきます。 

 新谷さんは、講演会前日の夜に田辺駅に到着されたそうです。ちょうど「ヤーヤー祭り」が開催されて

おり、それとは知らずにあまりの人の多さにびっくりしたそうです。その後、ホテルに向かって歩いて行

く途中、かき氷を買ったであろう中学生位の男の子２人が、食べた後のごみを捨てたくてもごみ箱が一杯

で捨てられずに困っているところに遭遇したそうです。この子たちがどうするのか観察していたところ、

結局捨てることができずにかき氷を買った所まで戻り、ごみの処分をお願いしていたそうです。 

 この様子を見ていた彼女は、この２人の男の子が取った行動にすごく感動し、また、このまちの教育が

いかに行き届いているのかと感心されたそうです。 

 このお話を聞いて、私は大変うれしくなりました。なぜかと言うと、私の孫たちが夏休みの自由研究に

「ふるさと自然公園センター」のある動鳴気峡のごみ拾いをしたのですが、センターから上秋津方面へと

拾っていく中でわずか１時間半のごみ拾いで、ボランティアゴミ袋２杯が満杯になるほどでした。 

 孫たちは、そんなみっともない行いをする大人たちを恥じていたからです。お話にあった２人の男の子

たちのような子供たちが地域の中でも成長し、立派な大人となり未来の地域を支える人材になってもらい

たいものです。 

 私たち大人も日ごろから、子供たちの模範となるようにしなければならないと改めて思った次第です。 

 話は変わりますが、８月20日に稲成町夏祭り実行委員会主催の「2023 稲成町夏祭り」が４年ぶりに開

催され、多くの家族連れでにぎわいました。それに向けての準備や後片付け作業にとご尽力いただきまし

た方々に紙面をお借りし、お礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 ところで作業中にスタッフの中に、多くの若者を見かけました。行事を運営していく中で後継者不足が

叫ばれる中、稲成公民館区域は何とありがたく、頼もしいことかと思った次第です。 

 公民館では、今後も社会見学やソフトボール大会を企画しております。 

 今回の夏祭りのように大勢の皆様方が楽しんでいただけるような内容を企画していきたいと思いますの

で、ご期待いただければ幸いです。 



初心者のための 

夏休み❢  親子で楽しむ工作教室を開催しました 2023 稲成町夏祭りを開催しました 

 稲成公民館では、８月５日（土）に「夏休み❢ 親子で楽しむ工作教室」を開催しました。 

 今回が初めてとなるこの事業は、親子の絆と参加者同士の交流を図ることを目的として企画したも

ので、稲成小学校の児童と保護者の総勢30名の皆様方にご参加をいただき、親子で力を合わせて木製

のイスを作りました。 

 イスの作り方は、市内で建具の製造業を行っている中西経夫さん（江川桝潟町内会長）にご指導を

いただき、それぞれの親子が完成を目指して試行錯誤しながらも力を合わせて参加者全員が立派なイ

スを作ることができました。 

 分からないことや上手くできない部分については、中西さんから親切、丁寧なアドバイスをいただ

き、イスのがたつきや作っている中でできた傷などもプロの技で見事に修正していただきました。 

 今回の事業を通じて、親子でお互いに協力しあいながら、完成に向けて楽しそうに取組んでいる姿

が大変印象的でありました。 

 中西さんにおかれましては、材料の準備をはじめ親切、丁寧なご指導をいただき誠にありがとうご

ざいました。おかげを持ちまして、楽しいひとときを過ごすことができました。 

まずは中西さんが手本を示して

くれました 

各グループを回ってアドバイス

をしてくれました 

☆完成したイス 

幅30㎝×奥行30㎝×高さ50㎝ 

完成に向けてみんな一生懸命頑張っています 

☆このイスの材料は座面がヒノキ、それ以

外の部分はスギが使われており、いずれも

樹齢80年位の物を使用しています。 

 ８月20日（日）、稲成小学校グラウンドにて４年ぶりの「2023 稲成町夏祭り」を開催しました。 

 太陽が沈み始めた午後６時ごろ、夜店が開店するのに合わせて会場に子供たちをはじめ来場者の皆

さんの姿が見え始めました。今年は、かき氷や焼きそば、焼き鳥などの食べ物のほか、スーパーボー

ルすくいなどの様々な屋台が並び、家族連れの方などが列を作って買い求めていました。 

 ６時半ごろからは子供じゃんけん大会がスタートし、結果に一喜一憂する子供たちの声が響き渡り

ました。また、祭りのメインイベントとなるお菓子撒きでは、３カ所に分かれて大量のお菓子とカッ

プ麺などがまかれ、楽しそうに拾いに走り回る子供たちの様子が大変印象的でありました。 

 今回の夏祭りは非常に残暑が厳しい中での開催となりましたが、会場の設営や祭りの運営、夜店の

出店等で多くの皆様方にご協力をいただきました。 

 皆様方のおかげで予想を上回る多くの方々にお越しいただき、盛大に夏祭りを開催することができ

ました。本当にありがとうございました。 

夜店の様子 

子供じゃんけん大会 

お菓子まき 


